

Ressort: Gesundheit

Alkoholmissbrauch: Wieder mehr Kinder und Jugendliche stationär beh

Wiesbaden, 05.02.2013, 08:06 Uhr

GDN - In Deutschland sind im Jahr 2011 wieder mehr Kinder und Jugendliche aufgrund akuten Alkoholmissbrauchs stationär in einem Krankenhaus behandelt worden. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Die Zahl der Fälle stieg demnach gegenüber 2010 um 1,4 Prozent auf 26.349 Personen. Rund 62 Prozent der Behandelten waren männlich, obwohl der entsprechende Bevölkerungsanteil nur 51 Prozent beträgt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7116/alkoholmissbrauch-wieder-mehr-kinder-und-jugendliche-stationaer-behandelt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619